

NACE LA FEDERACIÓN MEXICANA DE SOBREDOTACIÓN INTELECTUAL (FEMESI)

29/01/2013



*** DETECTAR, APOYAR E IMPULSAR EL DESARROLLO DE LAS PERSONAS MÁS INTELIGENTES DE MÉXICO ES EL OBJETIVO PRIMORDIAL DEL ORGANISMO * OFRECERÁN A DICHO SEGMENTO RECURSOS EDUCATIVOS Y PSICOLÓGICOS * SERÁ UN APOYO PARA LOS PADRES DE FAMILIA QUE TENGAN HIJOS CON SOBRECAPACIDAD Y QUE SUFRAN DISCRIMINACIÓN * ESTÁ CONFORMADO POR LAS PRINCIPALES ASOCIACIONES Y ORGANISMOS DE SOBREDOTACIÓN DEL PAÍS * SU PRESIDENTE ES EL JOVEN SUPERDOTADO INTELECTUAL, ANDREW ALMAZÁN ANAYA**

Ciudad de México.- Con la finalidad de brindar salud mental y las mejores condiciones psicopedagógicas para el desarrollo de las personas más inteligentes de México, quedó constituida la Federación Mexicana de Sobredotación Intellectual (FEMESI).



La FEMESI será el organismo que promoverá en todo el país la cultura del diagnóstico a temprana edad – única herramienta para determinar la sobrecapacidad intelectual de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) – y de ese modo fortalecer el óptimo desarrollo de dicha minoría que está conformada por el 3% de la población mexicana.

“Nuestra intención es que los sobredotados intelectuales – principalmente los niños y jóvenes – dispongan de los

recursos humanos, técnicos y científicos necesarios para que fortalezcan sus extraordinarias capacidades a favor de ellos y por supuesto del país. Sabemos que en la actualidad esto no sucede, porque solamente el 5% de este segmento es diagnosticado correctamente en México”, explicó Andrew Almazán Anaya, quien es presidente de FEMESI y también el psicólogo más joven del mundo.

El joven de 18 años explicó que uno de los objetivos primordiales de la Federación es apoyar a los familiares de niños y jóvenes sobredotados en sus funciones como educadores. “Formar a un niño sobrecapacitado no es una tarea sencilla. Es necesario que los padres de familia, al igual que sus maestros, dispongan de técnicas educativas especiales”, dijo el estudiante de Medicina .

En este sentido, FEMESI realizará una cooperación sistemática entre padres con hijos superdotados para evitar prácticas discriminatorias y posibles diagnósticos erróneos que deriven en la pérdida de sus extraordinarias capacidades: “No queremos que ningún niño con sobrecapacidad padezca acoso escolar (83% de ellos lo sufren) ni que sean calificados como TDAH o con algunas enfermedades psicológicas que no tienen. Ésa es nuestra meta principal”, dijo Andrew Almazán Anaya.

Cabe señalar que organismos de renombre y altamente calificados para detectar y dar seguimiento a la sobrecapacidad infantil en México son miembros de la Federación, tal como el Centro de Atención al Talento, la Alianza Mexicana por la Sobredotación y la Asociación Mexicana de Padres de Familia de Sobredotados, entre otros.